



WEISSER RING



WEISSER RING

Wir helfen Kriminalitätsoffern.

WEISSER RING

Alserbachstraße 18 3. Stock/Top 6, 1090 Wien | Kontakt: Email: office@weisser-ring.at

BESCHREIBUNG

Der WEISSE RING beteiligte sich zwischen 2016 und 2018 an einem internationalen Projekt zum Thema Hasskriminalität, das sich zum Ziel gesetzt hatte, Standards zum Umgang mit Betroffenen sowie ein spezifisches Trainingsmodell für Mitarbeiter*innen von Strafverfolgungsbehörden und Opferhilfe-Einrichtungen zu entwickeln. In Österreich haben mittlerweile insgesamt rund 200 Expert*innen die darauf aufbauenden Trainings des WEISSEN RINGS absolviert. Ein weiteres Ergebnis ist eine internationale Kommunikationskampagne mit dem Titel #RespectBattles.

Between 2016 and 2018, the WEISSE RING took part in an international project on the subject of hate crime, the aim of which was to develop standards for dealing with victims and a specific training model for employees of law enforcement authorities and victim support organizations. In Austria, a total of around 200 experts have now completed the WHITE RING training courses based on this. Another result is an international communication campaign called #RespectBattle s.



MENSCHENRECHTE

Das Projekt Hate No More setzt sich für das Recht auf Freiheit und Sicherheit der Person ein, gleich welcher Herkunft, Religion oder sexuellen Orientierung. Durch Training und Bewusstseinsbildung zur Problematik von Hassverbrechen, tritt der WEISSE RING damit für Schutz und Unterstützung von Minderheiten ein.

The Hate No More project advocates the right to freedom and security of the person, regardless of their origin, religion, or sexual orientation. Through training and awareness-raising on the problem of hate crimes, the WEISSE RING advocates the protection and support of minorities.



„Bewusstseinsregion Mauthausen - Gusen - St. Georgen“

Marktplatz 7, 4310 Mauthausen, Büro und Zustelladresse: Gewerbestraße 7, 4222 St. Georgen/Gusen

www.menschenrechtessymposium.eu

MIT UNTERSTÜTZUNG VON BUND, LAND UND EUROPÄISCHER UNION

